

Pierde las piernas el joven al que se las trasplantaron

Otro paciente al que Pedro Cavadas le trasplantó la cara muere por cáncer

S. ENGUIX / S. FERNÁNDEZ
Valencia / Las Palmas

En ambos casos se trataba de dos hitos mundiales de la cirugía reconstructiva, y en las dos ocasiones fue el cirujano Pedro Cavadas el encargado de las intervenciones. Pero ayer fue un día fatídico para el devenir de ambos casos. Al primer paciente le amputaron las piernas que le pusieron en julio del 2011, en lo que fue el primer trasplante bilateral del mundo. El segundo caso es el del paciente al que Cavadas le trasplantó la cara en lo que fue la octava intervención de este tipo en el mundo y la primera que incluía la lengua: ayer se supo que falleció el lunes.

Fuentes de la Conselleria de Sanitat de la Generalitat Valenciana informaron de que el doble trasplantado de piernas había tenido una complicación por una enfermedad ajena al trasplante. Para poder recibir el tratamiento contra esta patología "debía dejar de tomar la medicación inmu-

nosupresora que precisaba desde el trasplante, ya que estos fármacos dificultan el proceso". Desde Sanitat añadieron que "en estos casos el protocolo de actuación indica que si el órgano trasplantado no es un órgano vital, debe extraerse del paciente para poder proporcionar tratamiento sobre la enfermedad que presenta mayor gravedad y urgencia".

El trasplantado de cara era un canario de 46 años. El hombre fue operado por Pedro Cavadas en una intervención pionera el 18 de agosto del 2009. El paciente viajó a Valencia desde Canarias, de donde es originario, para que le realizaran un trasplante facial tras sufrir un agresivo cáncer que le obligaba a llevar, según el propio Cavadas, "una vida miserable". Según el departamento de Sanitat valenciano, en este caso la causa de su muerte no tiene que ver con los efectos secundarios de un trasplante. Una versión no confirmada oficialmente apunta a que el cáncer que sufría se habría reactivado.●

PANORAMA



Los astronautas, camino de la torre de lanzamiento

China avanza hacia la construcción de una estación espacial

ESPACIO ▶ Tres astronautas chinos despegaron ayer desde la base de Jiuquan, en Mongolia, para una misión de diez días en el laboratorio orbital Tiangong. La misión se enmarca en la estrategia de China de construir en los próximos años una estación espacial tripulada de manera permanente. La tripulación, la quinta que China pone en órbita, está formada por dos hombres y una mujer. / Redacción

Nueva movilización de los científicos contra los recortes

CIENCIA ▶ El colectivo Carta por la Ciencia ha convocado para el 14 de junio movilizaciones en Barcelona, Madrid y otras ciudades para denunciar la parálisis de la I+D+i en España. La última carta del colectivo dirigida al Gobierno ha reunido más de 35.000 firmas. El colectivo incluye a la Confederación de Sociedades Científicas (Cosce), la Conferencia de Rectores (CRUE), la Federación de Jóvenes Investigadores y sindicatos. / Redacción

Ben Lehner, del CRG, gana el premio Eppendorf

CIENCIA ▶ El genetista Ben Lehner, del Centre de Regulació Genòmica (CRG) y la institución Icrea, ha sido galardonado con el premio Eppendorf a Jóvenes Investigadores, que consagra a líderes emergentes en el campo de la biomedicina. Lehner ha recibido el premio, concedido por la compañía Eppendorf y la revista Nature, por haber aclarado por qué unas mismas mutaciones genéticas tienen resultados distintos en personas diferentes. / Redacción

La Eurocámara pide que se facilite la dación en pago

CIUDADANOS ▶ El pleno del Parlamento Europeo aprobó ayer un informe que pide que los países den alternativas al desahucio y se incluya la dación en pago para las familias en quiebra. El texto, sin valor legislativo, pide a los gobiernos que "se esfuercen por ofrecer soluciones alternativas a los desahucios" y que "se incluyan procesos de renegociación de la deuda o la dación en pago". En España los jueces acordaron 43.858 desahucios por impago de la hipoteca, en el 2012. / Efe

**ES CURIOSO
CÓMO ALGUIEN
TAN PEQUEÑO PUEDE
CUMPLIR UNA ILUSIÓN
TAN GRANDE**

En Salud de la Mujer Dexeus te ayudamos a lograr tu embarazo

Ahora:

- 1ª visita gratuita, hasta el 31 de julio*
- 0% de interés en la financiación de tu tratamiento de reproducción, hasta el 31/12/2013*

*Consulta condiciones

Infórmate o pide hora:
93 227 47 27
www.dexeus.com

Gran Vía Carlos III 71-75
(Edificio Salud de la Mujer Dexeus)
08028 Barcelona

Síguenos en:

 Dexeus Mujer
 @DexeusMujer
 DexeusMujer

Printed and distributed by NewspaperDirect
www.newspaperdirect.com US/Can 1 877 800 4000 Item# 501264636
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW